



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA

14 DE DICIEMBRE DE 2021



-  [NOTAS PRODECON](#)
-  [NOTAS FISCALES](#)
-  [NOTAS COVID-19](#)
-  [NOTAS PENSIONES](#)
-  [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
-  [NOTAS ECONÓMICAS](#)
-  [NOTAS NACIONALES](#)
-  [NOTAS INTERNACIONALES](#)
-  [CARTONES](#)



[Mensaje de AMLO a Biden: México irá a arbitraje si EU aprueba estímulo a autos eléctricos](#)

México no descarta acudir a un panel de arbitraje para abordar el tema de los créditos fiscales para autos eléctricos propuesto por Estados Unidos, afirmó este martes el presidente Andrés Manuel López Obrador.



[¿Tienes un adeudo con el SAT? Te pueden embargar bienes si no atiendes la notificación](#)

Si tienes un [adeudo con el fisco](#) y no te has regularizado, a partir del próximo año te podrán embargar todo tipo de bienes que tengas a tu nombre, según se establece en la Miscelánea Fiscal del 2022.



[¡Cuidado con no revisar el Buzón Tributario! SAT podría embargarte en sólo tres días](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) anunció que los procesos de embargo a los contribuyentes deudores serán notificados a través del buzón tributario, a partir del próximo año.



[Negocios no piden IVA al 8% por miedo a auditorías del SAT](#)

"No todos los contribuyentes que emiten facturas en esta ciudad facturan el IVA al 8 por ciento toda vez que el SAT realiza revisiones a quienes solicitan devolución de IVA y en ocasiones esto es contraproducente", manifestó Ernesto Jesús Montes Méndez de la Asociación Mexicana de Contadores Públicos Colegio Profesional en Ciudad Juárez AC.

[Rechaza Partido Verde creación de 2 nuevos impuestos que pide el GEM](#)

Después de considerar que aún no hay condiciones para la aprobación de la Ley de Ingresos para 2022, la legisladora María Luisa Mendoza Mondragón, coordinadora del grupo parlamentario Verde Ecologista, fijó su postura contra los dos nuevos impuestos cedulares propuestos por el Ejecutivo estatal para 2022, ya que podrían afectar a la empresa constituida, al pequeño empresario y a los prestadores de servicios que pretenden reactivar su economía.

LaJornada

[Hijo de ex presidente de Panamá se declara culpable de lavado en EU](#)

Nueva York. Ricardo Martinelli Linares, hijo del ex presidente panameño Ricardo Martinelli, se declaró el martes culpable de presunto lavado de dinero proveniente de los sobornos hechos por la constructora brasileña Odebrecht en una audiencia judicial en Nueva York.

REFORMA

[Duplican millonarios ventas de acciones en 2021](#)

Mark Zuckerberg vendió acciones de Meta Platforms Inc casi todos los días de semana de este año. Los fundadores de Google comenzaron a deshacerse de las acciones en mayo, el mismo mes en que dos de los tres cofundadores de Airbnb Inc empezaron a diversificar sus participaciones.

LaJornada

[TFJA celebró 135 sesiones públicas a distancia durante 2021](#)

El Pleno de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) celebró 135 sesiones públicas a distancia durante el año. Todas fueron transmitidas por Internet con acceso abierto tanto a los justiciables como al público en general y medios de comunicación.

REFORMA

[Protejan a no vacunados, luego den refuerzos, reitera OMS](#)

La administración de una ronda inicial de vacunas Covid-19 para grupos desprotegidos en todo el mundo debería seguir siendo una prioridad principal antes de ofrecer vacunas de refuerzo a grupos vulnerables, dijo el martes el director de emergencias de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Mike Ryan.

REFORMA

[Tenemos vacunas, todos van a recibir refuerzos.- AMLO](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que toda la población va a recibir una dosis de refuerzo de la vacuna contra el Covid-19.



[Variante Ómicron se extiende a un ritmo sin precedentes en el mundo, alerta la OMS](#)

Ninguna variante del Covid-19 se ha propagado hasta ahora con tanta rapidez como Ómicron, dijo este martes la OMS, que calcula que la mayoría de los países ya están afectados.



[Pfizer confirma resultados positivos de su píldora anticovid](#)

La gigante farmacéutica estadounidense Pfizer confirmó el martes que su píldora contra el Covid-19 redujo las hospitalizaciones y muertes entre las personas en riesgo en casi un 90% cuando se toma en los primeros días después de que aparecen los síntomas, según se constató en ensayos clínicos.

EL UNIVERSAL

[México reconoce que contagios por Covid-19 van a la alza](#)

México se acerca a la temporada navideña con casi 300,000 muertos y cerca de 4 millones de contagios, en un momento en el que las autoridades reconocen que los contagios van al alza en el norte del país, aunque consideran que el elevado nivel de vacunación impedirá la propagación del coronavirus pese a la variante ómicron.



[Refuerzo de vacuna COVID: Te explicamos el paso a paso para registrarte](#)

Aunque en un principio se estableció que los adultos mayores de 60 años y más podrían omitir el registro para recibir la dosis de refuerzo de la vacuna contra el COVID-19, [siempre sí será necesario obtener tu comprobante de registro previo](#), informó este martes el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.



[Refuerzo de vacuna COVID: 'Siempre sí' se necesitará registro previo, dice López-Gatell](#)

Los adultos mayores de 60 años y más necesitan obtener su comprobante de registro previo a la vacunación de refuerzo contra el COVID-19.



[Prórroga de pensiones temporales ¿posible?](#)

El Diccionario Jurídico sobre Seguridad Social, editado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, indica que la pensión es la prestación económica, en dinero, otorgada periódicamente (mes con mes) a una persona física asegurada o a sus causahabientes, al reunir los requisitos señalados por la legislación correspondiente.

EXCELSIOR

[División en el Congreso de Morelos pone en riesgo Presupuesto 2022](#)

A horas de que deba aprobarse el Presupuesto 2022 para el estado de Morelos, el Congreso estatal vive una de sus peores crisis ante la división y descalificaciones entre legisladores.

INFORMADOR.MX

[Aguinaldo 2021: Derrama económica por aguinaldos supera presupuesto de municipios de ZMG](#)

La derrama económica que dejaron los aguinaldos este año en Jalisco superaron el presupuesto de cualquiera de los municipios de la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG), señaló Carlos Villaseñor, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

El Sol de México

[Universidades sin estudiantes de bachillerato recibían presupuesto para educación media superior](#)

MONTERREY. La Secretaría de Educación Pública (SEP) negocia con los rectores de once universidades estatales para retirarles a partir de enero de 2022 el presupuesto que recibían para financiar la educación media superior pero que no contaban con estudiantes de bachillerato, indicó el subsecretario de Educación Superior, Luciano Concheiro Bórquez.

REFORMA

[Preocupan subsidios en EU para eléctricos](#)

La propuesta de que en Estados Unidos se ofrezcan subsidios para la fabricación de automóviles eléctricos representaría una afectación a la industria automotriz de México, lo cual preocupa, expresó el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

REFORMA

[Están regios a gusto con la vida; no así los chilangos](#)

La población de Nuevo León es la que reporta mayor satisfacción con la vida, mientras que los habitantes de la Ciudad de México son los que expresan el menor bienestar subjetivo de entre todas las entidades del País, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Bienestar Autorreportado (ENBIARE) 2021.

REFORMA

[Reportan 24 incidentes por rediseño aéreo de Valle de México](#)

El rediseño del espacio aéreo del Valle de México, que fue puesto en marcha el pasado 25 de marzo, ha registrado 24 incidentes de consideración, de acuerdo con una circular emitida por la Jefatura de Seguridad Operacional de Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano (Seneam).

EXCELSIOR

[México protestaría por subsidio a autos eléctricos en EU: López Obrador](#)

En caso de aprobarse en los Estados Unidos una ley de [apoyo a las armadoras de autos eléctricos](#) que empleen a trabajadores de ese país, México iniciaría un proceso legal en contra de lo que se considera un subsidio que perjudicaría a ese sector en nuestro país, adelantó el presidente Andrés Manuel López Obrador.



[Proponen ampliar aguinaldo a 40 días de salario y equiparlo al de burócratas](#)

El monto del aguinaldo, equivalente a 15 días de salario, “ha resultado totalmente insuficiente”, por lo que “es urgente y justo que dicho beneficio se incremente”, sostiene el diputado federal Reynel Rodríguez Muñoz (PRI). El legislador presentó ante la Cámara Baja una iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) para ampliar el pago de esa prestación a por lo menos 40 días de salario.



[Tensión en el T-MEC no frena IED en autopartes](#)

México y Canadá rechazan la rígida interpretación de las reglas de origen de EU, pero en tanto los países deben cumplir un mayor contenido regional, que alcanzará 75% en el 2023.



[AMLO: México analiza vías legales por subsidios a autos eléctricos en EU](#)

México no descarta recurrir a un panel internacional, en el marco del T-MEC, contra los incentivos fiscales de Estados Unidos para fabricantes de autos eléctricos de ese país que afectaría a la industria automotriz mexicana, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La Razón

[Industria manufacturera presentó variaciones anuales negativas en 2020](#)

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la Encuesta Anual de la Industria Manufacturera (EAIM) 2020 presentó variaciones anuales negativas en cinco de sus principales variables respecto a 2019.

La Razón

[México, entre los seis países del G-20 con caída económica en el tercer trimestre](#)

México se ubicó entre los seis países del Grupo de los Veinte (G-20) que registraron una contracción en su Producto Interno Bruto (PIB) en el tercer trimestre de 2021 respecto al segundo trimestre, al caer 0.4 por ciento, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).



[PIB del sector salud crece 3.1% a consecuencia del COVID-19](#)

En 2020, el año en que estalló la pandemia, el Producto Interno Bruto Ampliado (PIBA) del sector salud en México, sumó 1.5 billones de pesos, monto que significó un crecimiento de 3.1 por ciento, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi).



[Bancos centrales causan vértigo en mercados financieros por Ómicron](#)

Los mercados financieros viven una semana vertiginosa, se debaten entre la espera de las reuniones de los bancos centrales y las nuevas noticias de la rápida expansión de Ómicron, la nueva variante del Covid-19.



[Más de un tercio de la población ha pedido prestado para costear gastos: Inegi](#)

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) presentó los resultados de la primera Encuesta Nacional de Bienestar Autorreportado (Enbiare) 2021 en la que se refleja el nivel de bienestar subjetivo de la población adulta en México con base en aspectos de su vida personal, familiar, laboral y social.



[Retrocedió la industria manufacturera durante 2020: Inegi](#)

En 2020, año en el que se suscitó la crisis sanitaria por Covid-19 y provocó el paro o la disminución de actividades en los sectores económicos, entre ellos, la industria manufacturera que registró retrocesos anuales en sus principales variables que la componen, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

EL UNIVERSAL

[Mexicanos se preocuparon por su situación financiera durante pandemia: Buró de Crédito](#)

En los días del gran confinamiento a causa de la pandemia de [Covid-19](#), hubo mayor consciencia por parte de los mexicanos por cuidar su situación financiera y estar al tanto de su historial crediticio, dijo el director general del [Buró de Crédito](#), Mauricio Gamboa.

EL UNIVERSAL

[México y 5 países del G-20 decrecen en tercer trimestre del 2021; India crece 12.7%: OCDE](#)

En el tercer trimestre del 2021 se registró un aumento en el nivel de [crecimiento de las economías del Grupo de los 20 \(G-20\)](#) de 1.7%, con respecto al segundo trimestre; aunque hubo decrecimiento en Australia, Sudáfrica, Japón, Indonesia, México y Brasil.

EL UNIVERSAL

[Los riesgos que enfrentan los países petroleros de América Latina por la transición energética](#)

"La edad de piedra no acabó por falta de piedras y la edad del petróleo terminará mucho antes de que el mundo se quede sin crudo".

REFORMA

[Cigarreras tienen derecho a cabildear.- Fócil](#)

Señalado por el subsecretario Hugo López-Gatell de obstaculizar la prohibición de los cigarros electrónicos, el senador perredista Manuel Fócil afirmó que en ningún momento ha tenido contacto con cabilderos de Philip Morris, aunque defendió el derecho que tiene la cigarrera a preservar sus intereses.

REFORMA

[Darán a Morena mil 819 mdp en prerrogativas](#)

Sin haber cumplido con su promesa de entregar la mitad de su financiamiento público en el 2021, Morena disfrutará en el 2022 de mil 819 millones de pesos en prerrogativas.

REFORMA

[Admite EU responsabilidad en ingreso de armas a México](#)

Al instalar México y Estados Unidos formalmente el nuevo plan de seguridad binacional Entendimiento Bicentenario, el Embajador Ken Salazar reconoció la responsabilidad de su país en el tráfico de armas hacia México, al cual se refirió al hablar del grupo para combatir el crimen en la frontera.

EXCELSIOR

[Sistema Cutzamala va a la baja; reportan 69.3% de almacenamiento](#)

En la última semana el Sistema Cutzamala registró una disminución de 8.6 millones de metros cúbicos de agua, para continuar con la tendencia a la baja, con lo que registra 69.3 por ciento de almacenamiento, equivalente a 541.9 millones de metros cúbicos disponibles.

EXCELSIOR

[Confía López Obrador que PAN cambie postura sobre reforma eléctrica](#)

Con el diálogo abierto entre la Secretaría de Gobernación y el Partido Acción Nacional (PAN), el presidente Andrés Manuel López Obrador, espera que haya una reconsideración de ese instituto político hacia [la reforma eléctrica propuesta por la actual administración.](#)

El Sol de México

[Sheinbaum busca sacar a tres alcaldías del listado de 50 municipios más violentos del país](#)

Uno de los objetivos del Gobierno de la Ciudad de México es sacar a las alcaldías Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc e Iztapalapa de los 50 municipios más violentos del país, planteó su titular, Claudia Sheinbaum, quien manifestó su esperanza de que esto se logre antes de concluir la administración.

La Razón

[AMLO, a favor del criterio de oportunidad; van con todo en el proceso de César Duarte](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador informó que se mantiene firme con todo el proceso de extradición del exgobernador de Chihuahua, César Duarte, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Fiscalía General de Justicia (FGJ) está haciendo su trabajo.

La Razón

[Monreal: Aunque hay prisa en el Senado, se valorarán los nombramientos pendientes](#)

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, señaló que aunque tienen prisa al cierre del periodo ordinario de sesiones, valorarán de manera adecuada todos los nombramientos que tienen pendientes.



[Niegan prisión domiciliaria a Miguel Ángel Félix Gallardo](#)

Luego de promover un amparo, alegando discriminación por motivos de salud, este martes le ha sido negada la prisión domiciliaria al líder del extinto Cártel de Guadalajara, Miguel Ángel Félix Gallardo, también conocido como "El Flaco" y el "Jefe de Jefes". [De esta manera queda imposibilitado para purgar su pena judicial bajo confinamiento domiciliario.](#)



[Terminó el plazo para la investigación sobre el caso Lozoya y Odebrecht](#)

El lunes 13 de Diciembre, el juez José Artemio Zúñiga informó que dio por concluido el plazo que fijó para el cierre de la investigación complementaria en contra Emilio Lozoya, exdirector de Pemex, por el caso Odebrecht.

MILENIO

[INE recuerda morenistas que no pueden influir en revocación de mandato](#)

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE lanzó un recordatorio a las y los servidores públicos y funcionarios partidistas de Morena para dejar de involucrarse en la revocación de mandato llamando a votar en un sentido específico para que el presidente Andrés Manuel López Obrador continúe o no en el cargo, y advirtieron que estarán atentos de campañas orquestadas que promuevan la “ratificación”.

La Jornada

[Pide titular del Inegi certidumbre sobre su ratificación o relevo](#)

Ciudad de México. Julio Santaella, presidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), pidió reducir la incertidumbre que está sujeto el Instituto, ante la tardanza del Ejecutivo de mandar una propuesta para relevarlo o ratificarlo.

EL FINANCIERO

ECORPIA, EMPRESAS Y NEGOCIOS EN ALIANZA CON Bloomberg

[¿César Duarte será ‘testigo protegido’? Le toca a la Fiscalía decidirlo, dice AMLO](#)

La Fiscalía General de la República (FGR) será la responsable de otorgar el “criterio de oportunidad” al exgobernador de Chihuahua, César Duarte, lo que permitiría extinguir la acción penal en su contra siempre y cuando aporte información de relevancia sobre el caso por el cual es juzgado, indicó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

MILENIO

[Fiscalía de CdMx informa a juez que sí ejecutó orden de aprehensión contra Javier Duarte](#)

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México confirmó a un juez federal que sí se cumplimentó la orden de aprehensión girada contra el [ex gobernador de Veracruz, Javier Duarte](#), por su presunta responsabilidad en el delito de desaparición forzada.

MILENIO

[Pedro Zenteno presenta estrategia para transformar el ISSSTE a secretario de Salud](#)

El director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella, se reunió con el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, [para presentar la estrategia de transformación del organismo](#) basada en mejorar la infraestructura, equipamiento, recuperar los servicios integrales.

MILENIO

[México y EU dan inicio al Entendimiento Bicentenario: "es una nueva etapa": Ebrard](#)

El Entendimiento Bicentenario de Seguridad entre México y Estados Unidos inició formalmente operaciones.

EL FINANCIERO ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS EN ALIANZA CON Bloomberg

[Lago de Texcoco será área natural protegida en febrero de 2022](#)

El lago de Texcoco, donde era construido el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), se convertirá en área natural protegida, señaló este martes la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), María Luisa Albores.

EL UNIVERSAL

[Reconoce embajador Ken Salazar que armas del crimen organizado en México vienen de EU](#)

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, reconoció este martes que las armas que utiliza el [crimen organizado en México](#), provienen de Estados Unidos.

El Sol de México

[Autoridades confirman 88 muertos por tornados en EU](#)

Los más de 30 tornados que el viernes devastaron estados del sur y del medio oeste de Estados Unidos dejan por ahora un saldo parcial de 88 muertos y decenas de desaparecidos, aunque las autoridades no descartan que la cifra de fallecidos sea superior.

CARTONES

REFORMA



REFORMA

PACASSO EN REFORMA

EL QUE QUIERA
HACER DINERO
EN EL SERVICIO PÚBLICO,
ESTÁ EN EL LUGAR
MÁS INAPROPIADO.



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO

MORED/PROBLEMAS EN EL PARAÍSO POBLANO









Nueva consulta

